



じょうぶな子・よく考える子・支え合う子

『大平中央小学校だより』



エノキ

＜目指す学校像＞—ともに学び合い、ともに支え合う、元気一杯の学校—
 栃木市立大平中央小学校 令和5年 6月号 (文責 校長 関口 俊之)

夏の到来。第1学期も折り返しを過ぎました。



6月を迎え、季節は、春から夏へバトンタッチしました。学校の周辺では、ビール麦の穂が金色に輝く麦秋から、苗が植えられた田に張られた鏡のような水面に、夏の青空が映し出される光景が広がっています。2年生が栽培する夏野菜の苗に、実りのための花が咲

き始めているように、546名の子どもたちも、第1学期の実りに向けて、4・5月の学びの成果の花を咲かせ始めています。梅雨や猛暑に対する健康管理や教育環境整備を行いながら、第1学期の後半が有意義で充実したものになるように全教職員で努めてまいります。



挨拶の意義の理解と実践奨励を！

「おはようございます。」。毎朝、22の教室を巡回しながら、子どもたちと交わしている挨拶です。最近では、私より先に、挨拶する子どもの姿が多く見られるようになってきています。登下校を見守ってくださっている地域の方からも、コロナ禍が明けたこともあり、「顔を合わせて挨拶できるようになってきています。」との、称賛の声を頂くことができました。挨拶は、人と関わる一歩目の手段であり、相手の存在を認めたり、自分の存在を認めてもらえていることを自覚したりすることができる、とても重要な生活様式です。今学期は、「相手を見て挨拶する」ことを目標に、全校体制で実践奨励に取り組んでいます。毎朝、正門と昇降口前では、計画委員の5・6年生がのぼり旗を持って「あいさつ運動」を行っています。ご家庭や地域におきましても、挨拶奨励へのご協力をよろしくお願いいたします。

ボランティアの皆さんに感謝！

5月24日(水)には、2年生が、太平山南山麓友の会の皆さんに、サツマイモの苗植え作業のご指導をいただきました。



また、25日(木)の朝の活動の時間には、下学年の各教室において、地域ボランティアによる、読み聞かせが行われました。



健康診断結果による早期治療を！

学期始めの身体計測から始まり、視力・聴力検査や内科検診、耳鼻科検診や歯科検診などを、各学校担当医等の皆様のご協力をいただいで実施しています。楽しい学校生活を送るためには、健康が第一です。検診結果による治療勧告通知が届いた場合には早期の受診・治療のご協力をお願いします。

※ カラー版は、大平中央小学校のホームページでご覧ください。(いいねのクリックを！)
 「大平中央小学校」 アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/o-chuou/>



~~~~ 5月の学校教育活動の様子 ~~~~

< アサガオの種をプレゼント 1日(月) >

朝の活動の時間、2年生が、去年育てて種取りをしたアサガオの種を、1年生にプレゼントしました。1年生は、嬉しそうに受け取り、11日(木)に種まきをしました。大きく育てて花を咲かせる日が楽しみです。



< 分散授業参観 10日(水) >

2・3校時に分散して、今年度初めて、保護者の皆さんに授業を参観していただきました。子どもたち以上に担任が緊張していたようですが、お子さんの学習や学級の様子を理解し、安心していただけた感想が寄せられました。



< 全校体カテスト 11日(木) ~ >

1年生と6年生、2年生と5年生がペアになって補助しながら、日をずらして実施しました。現在の体力状況を把握し、個人や学年等の課題を分析して、今後の体育授業や体力作りに生かしていきます。



< 5年田植え体験 18日(木) >

「あらい水と緑の会」と「JAしもつけ」の皆さんのご協力の下、5年生が田植えを体験しました。苗の植え方の説明を聞いた後、始めは、恐る恐る水田に足を踏み入れていましたが、徐々に慣れてきて、手際よく苗を植えられるようになってきました。



< 3年市内巡り 22日(月) >

バス3台で、社会科学習の一環として、市役所や山車会館、蔵の街並みや渡良瀬遊水地などを見学してきました。バスの中からは、地域とともに土地利用や建物の様子が変わることも発見できました。



< 4年宿泊学習 23・24日(火・水) >

全員の参加の下、県立太平少年自然の家に1泊しました。一日目は、強風雨のため、急遽、保護者の皆さんの協力を得て、現地集合しました。大変お世話になりました。小枝のマスコット作りや杉板焼きの活動に取り組んだり、仲間と食事や入浴をしたりすることを通して、親睦を深め、集団行動等を学ぶことができました。



< 6年現地学習 26日(金) >

社会科や理科学習の一環として、国会議事堂と国立科学博物館を見学してきました。荘厳な建物と厳粛な雰囲気によって圧倒されながら、赤絨毯の上を歩いて衆議院議場を見学したり、日本館や地球館のリアルな展示物に感動したりする姿が見られました。グループ行動もしっかりと実践することができました。



19日(金)には避難訓練を、29日(月)には交通安全教室を全校で実施しました。30日(火)には、教員が心肺蘇生法などの研修を行いました。

# 回覽